

## Exigen un cambio en la gestión de la Concejalía de Deportes

02/08/2017



Pérez cree que la distancia será perjudicial para los vecinos | Jesús Cruces.

El grupo municipal **Izquierda Unida**, tras conocer que la **Concejalía de Deportes se traslada al Nuevo Pepico Amat**, ha salido al paso para lamentar la gestión de esta área que ostenta el edil Fernando Gómez. El portavoz de IU, Iñaki Pérez, duda que el cambio es la pretensión sea mejorar la atención al usuario y se pregunta **"¿No va a ser más incómodo este servicio al alejarlo de la administración central?"**. Además pide cambios en la gestión de Deportes pues el edil **"no parece que tenga un proyecto de trabajo a seguir, sino que se cubre el expediente con las propuestas que llegan desde las asociaciones deportivas"**, ha lamentado Pérez.

Para esta agrupación "está bien que se atiendan las

peticiones de colectivos pero **se está continuando por la senda del fomento de grandes eventos en detrimento del deporte local y escolar**, como el PP, creo que son ámbitos compatibles". También ven "ilógico que no se esté valorando la remodelación de las instalaciones deportivas de San Crispín, la finalización de La Sismat, el arreglo de desperfectos de otras instalaciones ni que no se realice una ordenanza para las instalaciones deportivas que regule, entre otras cosas la venta de alimentos o bebidas, la colocación de publicidad y su uso y horario".

En cuanto al cambio de ubicación de la Concejalía, Pérez cree que **"se están dilapidando recursos, pues en**

**2008 se hicieron unas inversiones en las mismas, en 2014 en el Nuevo Pepico se invirtieron 4,5 millones y ahora que hay poco presupuesto para inversiones no es sensato utilizarlo en esto".**

El edil de IU afirma que "la Concejalía de Mantenimiento de la ciudad es importante, y también la ostenta Gómez, quizá le ocupe más tiempo la de Deportes, pues es una

competencia local". Por todo ello piden al alcalde de Elda, Rubén Alfaro que **"revise el organigrama de las áreas y sopesa la carga de trabajo de cada edil para que le den la importancia que necesitan tanto la Concejalía de Deportes como la de Mantenimiento de la Ciudad, pues parece que esta última funciona de forma lenta, dan ruedas de prensa para anunciar proyectos y luego no se llevan a cabo"**.